
 

 

 
 
 
 
 

COMPTE-RENDU 

COMITE CONSULTATIF UNITE DE METHANISATION 

SAMEDI 30 JUIN 2022 

 
 

Présents : Monsieur le Maire, Madame Renard, Monsieur Cercvesato, Monsieur Frings, Monsieur Chevalier, Monsieur 
Salomon, Madame Cavanna (en charge du compte-rendu) 
 
Absents Excusés : Monsieur Chaloupy, Monsieur Debray, Madame Huet, Monsieur Martin, Madame Naim, Monsieur 
Quéré. Monsieur Barbier 
 
 

Daniel Salomon propose d’organiser une visite de l’unité de méthanisation de Varennes Jarcy = il s’agirait de 
recenser qui et quand ? des dates seront proposées. La municipalité se charge de coordonner la visite. 
 
Info du Maire : Les gérants de l’unité de méthanisation de Chevry ne souhaitent pas accueillir le comité. Ils ne 
sont pas prêts. Ils veulent bien accueillir les membres du Conseil municipal. 
 
À savoir ; il y a 2 ensilages/an = il faudrait anticiper sur la communication de ces 2 ensilages. 
 
La production de gaz a débuté = questionnement sur les contrôles s’il s’agit d’auto contrôle. La ville n’a pas 
compétence. Flamme aperçue = il s’agirait de la torchère…  
 
L’aménagement extérieur n’est pas terminé. Jonathan Wofsy s’engage à solliciter les gestionnaires sur les 
délais à venir.   
 
Les factures d’électricité seraient d’un montant d’environ 15 000€/mensuel = grosse surprise pour les 
exploitants / est-ce dû à l’amorçage ? → Questionnement sur le bénéfice environnemental ? 
Il y aurait un employé. 
 
Il y a eu une rencontre entre la brigade environnementale et les gérants du méthaniseur. 
 
Enjeu sur l’accessibilité par rapport à la création de la liaison douce.  

Pas dépendant du méthaniseur  
 
Acquisition des parcelles / liaison douce = négociation en cours 
 
Odeur de fermentation il y a 3 semaines, proche de l’unité 
 
Retour sur le passage de nombreux tracteurs sur le réseau routier et non sur le réseau agricole initialement 
prévu 
 
SIETOM = pas de ramassage des déchets verts à partir d’octobre → les méthaniseurs peuvent-ils récupérer 
les déchets verts ? = Débat +++ 

 


